



むすびだより 2月号

発行
2025年
3月21日(金)

日に日に厳しい寒さも和らぎ、少しずつではありますが春の陽気を感じられるようになってきました。子どもたちは次の学年への進級や中学校への入学を目前にして、ワクワクとドキドキの気持ちが入り混じっている様子です。来週からの春休みは盛りだくさんの活動で子どもたちと楽しい時間を過ごすことが出来ればと思います。

【スタッフの退職のお知らせと一言】

とがし 真由 (2月22日をもって退職)

2年弱、大変お世話になりました。

素直で温かみのある山下教室の子どもたちと過ごすことができた時間がとても楽しかったです。

その時間を思い返しながら、社会人として成長できるように努めてまいります。ありがとうございました。





- **スタッフのお別れ会**：2月で退職された真由さんのお別れ会を行いました。
アイスやホイップクリーム、お菓子などを使ったパフェを作ったり、子どもたちからのメッセージプレゼントを渡したり、みんなで集合写真を撮ったりしました。
子どもたちから真由さんへの感謝の思いが伝わる素敵な会になりました。
- **外遊び**：信夫山の駒山公園や第二展望台にある公園、山下教室の目の前にある駐車場で遊びました。
公園では遊具遊びや鬼ごっこ、駐車場ではボールやフリスビー、シャボン玉などで遊ぶことが多いです。少しずつ暖かくなってきたので、外遊びの機会も増えそうです。





● 餌やり：今月はみんなであぶくま親水公園に行きました。鴨や白鳥の真似をする子もいました。

● 美術館見学：みんなで福島県立美術館に行き、「かがくいひろしの世界展」を鑑賞しました。

土日は大混雑だったようですが、平日の夕方に行ったので人も少なく、落ち着いて観ることができました。実際の絵本のラフ画を見たり、かがくい絵本のキャラクターが登場するアニメーションを大きなスクリーンで見たり、楽しい時間を過ごしました。

● 月末の大掃除：年末と1月の大掃除の経験を活かして、スムーズに掃除を進めることができました。





●土曜開所：月に2回、土曜日も開所しています（10:00～16:00のお預かりになります）。
 今月は、カレーやスイートポテトケーキを作ったり、外で雪遊びをしたりしました。
 22日はスタッフの真由さんの最終出勤日だったので、土曜日のメンバーで集合写真も撮り、
 最後まで真由さんと過ごす時間を楽しむことができましたように。



このページは今月のおやつづくりの様子です。

- **オレオブラウニー**：バレンタインということで、チョコレートを使ったおやつを作りました。
半分を自分で食べて、残り半分を家族にあげるために持ち帰る子もいました。
- **カラメリゼパイ**：好きな形に切った冷凍のパイシートをカラメリゼし、バニラアイスを乗せて食べました。





● 避難訓練：今日は地震を想定した避難訓練を行いました。

避難の仕方のビデオを見たり、ダンゴムシポーズの確認をしたりしました。

● おまけ：好きなことをする時間や空き時間、おやつを食べる時間などのオフショットです。

